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開催結果報告書

令和３年 ３月 ２９日
滝川市教育委員会教育長 様

開西中学校区学校運営協議会
会 長 水 口 典 一

学校運営協議会の開催結果について、本書のとおり報告いたします。

会 議 名 第３回 開西中学校区学校運営協議会

開 催 日 時 令和３年３月１０日（水）

開 催 場 所 滝川市立開西中学校開西スクエア

出席委員氏名 別紙の通り

事務局出席者
職 ・ 氏 名

別紙の通り

会 議 議 題 協 議 結 果

１．開会の後、２．会長挨拶

３．校長挨拶

４．出席確認
５．報告事項
６．協議事項
(1)学校評価の報告と「学校関係者評価」
の検討について
①西小学校
②開西中学校
連続説明の後あわせて質疑

２．学校関係者評価は実際に見て判断すべき
ものでしたが、コロナの影響もあり評価しにくかった
と思います。本日は、一年分の思いをこめ、新年
度が良いスタートが切れるよう発言をお願いした
い。
３．西小学校、長谷川校長、開西中学校、橋
本校長より挨拶

５．橋本校長より資料の通り報告
６．
(1)西小学校、開西中学校の学校評価について
①西小学校穂山教頭より資料の説明、その後、
長谷川校長より「学校関係者評価」の説明
○様式４が昨年度のもので評価をお願いしてし
まった。今年度一部変更があるので、改めて委員
のみなさんに評価をいただき決定としたい。
②橋本校長より資料及び「学校関係者評価」の
説明
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(2)令和３年度西小学校、開西中学校の
学校経営方針の承認について

①西小学校
②開西中学校

(3)開西中学校コミュニティ・スクールの活動
報告並びに活動反省について

(4)令和３年度のコミュニティ・スクールの活
動について（意見交換）

(5)その他

○今までは E 回答（わからない）を分母に入れ
ずに評定していたが、今年度より E回答（わから
ない）も分母に入れて評定したため、以前の数
値より低位となっている。
質疑
○西小学校の資料で、先生方がプログラミング教
育についての項目で E 回答（わからない）に５
人もいるが、どういう訳か。
→担任外の職員（事務職員や栄養教諭など）
もアンケート対象であり、実際に授業に関わってい
ないため、E 回答となっている。
※西小学校の後日評価の件も含め承認
(2)資料の通り
意見なし 承認

(3)橋本校長より説明、提案
意見なし 承認

(4)橋本校長より資料の通り提案
○朝の登校指導については、市内の統一は難し
いが、各中学校区では可能と考える。また、学校
運営協議会の設置意義にも繋がる活動と考え、
有意義と思う。
○市内四中学校区学校運営協議会会長連絡
会の説明をもう少し詳しく聞きたい。その際の資
料があれば是非見たい。
→後日資料を送付
○新年度第一回の学校運営協議会の中で、で
きることを協議していく。
(5)なし

７．連絡
(1)令和３年度開西中学校区学校運営

７．(1)資料の通り
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※会議資料は、必ず添付して下さい。

協議会委員の選出について
(2)令和３年度第一回学校運営協議会の
開催について

(2)第一回学校運営協議会は４月から５月の

間に開催したい。

備 考
※西小学校の最終学校関係者評価書は資料末尾に添付


